

Expo Bike übergeben

Für den neuen grünen Expo-Gedanken geht der Koordinator Werner Kofler mit gutem Beispiel voran. Anstatt, dass er mit dem Auto zu Sitzungen und Treffen ins Passeiertal fährt, werden die Kilometer heruntergestrampelt und jeder Kilometer der normalerweise mit Fahrtspesen verrechnet würde, wird aufgelistet und von der EUM verdoppelt. Das Ziel ist es, Eintausend Kilometer sprich 1.000 Euro für ein soziales Projekt im Tal zu spenden. Das Rad wurde offiziell von den Sponsoren Staffler bike Lana www.josefstaffler.com und b.s.c www.bikesuspension.com, dem Rotwild Agenten für Italien offiziell in Lana übergeben. Das Rad ist eines der modernsten E-bikes, das es im Moment auf dem Markt gibt. Es handelt sich um ein E-bike Rotwild r.t1 29 hybrid ausgestattet mit Shimano xt, 29 Zoll Bereifung und Elektroantrieb Bosch drive unit. Die Reichweite beträgt je nach Zuschaltstärke der Batterie ca. 35 - 70 km „Ein tolles Bike und ein ganz schönes Teufelsding“ bemerkt der Koordinator Werner Kofler, den man zukünftig öfters auf dem Passeierer Radweg antreffen wird.



Die Arbeitsgruppe macht sich nun an die Detailplanung. Interessierte Unternehmen können sich immer noch melden, wenn Sie sich an der Expo12

beteiligen möchten. Unser Ziel ist es 100 Unternehmen zu motivieren, sich echt oder virtuell auf der Expo12 zu präsentieren.

Die Anmeldung erfolgt über ein Onlineformular, das auf der Homepage www.expo2012.it und www.passeier-wirtschaft.it abgebildet ist. Ebenfalls erhält man dort weitere Infos zu den Kosten und zum Ablauf.

Für Fragen steht der Koordinator der EXPO 2012, Ulrich Königsrainer, Tel. 335-6211088, zur Verfügung.

Projektkoordination

- Uli Königsrainer (Koordination vor Ort)
- Werner Kofler (Koordination Expo 2012)
- Albert Pinggera (Koordination Neue Medien)

Arbeitsgruppe Expo 2012:

- Ruth Braun
- Heinrich Prünster
- Stefan Schiefert
- Herbert Lanthaler
- Klaus Gufler
- Benno Felderer
- Stefan Rier

26. – 28.
Oktober
2012

NACHHALTIG – VERNETZT – INNOVATIV

passeier **EXPO** 12